

学校だより

高松小学校



# たかひば

～ひばりのように高く舞い上がれ～



令和7年1月7日

## 令和7年はへび年 二ヨロ～

校長 山崎 勝則

年が明け令和7年になり、元日の夕方は少なからず1年前の地震のことが思い出されました。あれから1年、様々な変化があった令和6年でしたが児童や保護者の皆様のおかげで何とか乗り越えることができたような気がします。

さて、令和6年度も残すところ3か月弱となり、進学や進級に向けての助走となる学期が始まります。6年生は中学校に向けて、5年生は最上級学年に向けて大きく飛躍する学期です。それ以外の学年も進級に向けて自分の学年での成長を確認し、飛躍につなげてほしいと願っています。

成長段階には個人差がありますので絶対とは言い切れませんが、それぞれの成長段階を理解した上で支援をお願いします。



(のど自慢大会練習風景)

### 純粋な低学年

大人(家の人や教師など)に認められたい、見てほしいと考える時期です。とにかく大人の言うことは正しいと感じています。純粋ゆえに良いことも悪いことも吸収しやすいのです。今後の学校生活を送る上で大切な学習規律を身につけるためにも、より良い生活習慣や肯定的な声かけが大切です。

### 競争大好き中学年

自分と友だちを比べるのが大好きな時期です。他との違いにとっても敏感で、違って大丈夫なのか心配になったり、他と比べて負けたくないと感じたりしています。ただ不安を解消できなかったり、勝ち負けにこだわりすぎて攻撃的になりやすかったりするのは、不安定な時期ですがその競争心が今後の大きな伸びにもつながります。他との違いを寛容的に受け止め、個々の伸びに注目して認めてあげることが大切です。

### 迷いの高学年

自分はどんな人間なのか考え出す時期です。個人差も大きくなり、中には悩み、その悩みから抜け出せない人もいれば、あきらめる人もいます。また他からのアドバイスも素直に聞き入れられないこともあります。いわゆる反抗期に入るのはこの時期が多いです。感情の起伏が激しいですが一喜一憂せず、常に温かい心で見守り、タイムリーに対話することが大切です。

ただし、人の成長には個人差があり、発達段階もへびのように蛇行します。また、児童は「学校で見せる顔」だけでなく、「家庭で見せる顔」や「友だちの前で見せる顔」と様々な顔を持っています。様々な一面を理解し、より良い成長に繋げるためにも、学校と家庭、地域の粘り強い協力の継続をお願いします。本年もよろしくをお願いします。

## 書き初めの展示会について

展示期間 1月8日(水)・9日(木)

観覧可能時間 15:00~17:00

展示場所 各教室前



## 「6年生を送る会」の日程変更について

年間予定では2/14(金)となっていたのですが2/21(金)に変更し、感謝の会も併せて開催いたします。なお、保護者の方が参観できる「6年生を送る会リハーサル」も2/20(木)に変更いたします。年度途中の変更になりますがよろしくお願いたします。